

Comeback des sportlichen Großkampftages

SIEGEN Doppel-Event bringt das Siegerland in Bewegung: Das erwartet die Starter beim Schülerlauf und beim Firmenlauf

Bismarckplatz steht wohl auch 2024 als Dreh- und Angelpunkt zur Verfügung.

rege ■ „Das Siegerland hat einiges zu bieten. Nach der Großveranstaltung ist vor der Großveranstaltung. Wir kommen grad vom Giller, und nach dem kulturellen Großereignis sind jetzt alle Blicke auf das sportliche Großereignis gerichtet“, gelang es Jens Brinkmann, Vorstandsmitglied der Volksbank Südwestfalen, bei der Pressekonferenz vor dem anlauf-Büro in der Siegener Eintracht perfekt, den Bogen von einem Highlight zum nächsten, von Kultur Pur zu Firmen- und Schülerlauf am 14. Juni zu spannen.

Das Breitensportliche Doppel-Event wird in diesem Jahr erstmals nach Corona wieder in der gewohnten Größenordnung durchgeführt. Das heißt: Volksbank-Schülerlauf erstmals seit 2019 wieder als zentrale Veranstaltung, AOK-Firmenlauf nach der abgespeckten Variante mit dem Teilnehmerlimit von 5000 im vergangenen Jahr nun wieder mit voller Teilnehmer-Stärke.

Ansonsten bleibt wieder vieles beim Alten, an dem Konzept, das sich zu Vor-Corona-Zeiten bewährt hatte, wurde – auch dank der Verzögerungen beim Hallenbad-Neubau in Weidenau – nicht viel geändert. Start und Ziel befinden sich nach wie vor am Bismarckplatz. Und wenn es nach Hauptorganisator Martin Hoffman geht, darf das auch gerne so bleiben. „Nehmt euch Zeit mit dem Hallenbad“, bat er Siegens Bürgermeister Steffen Mues. Das Stadtoberhaupt machte „Mr. Firmenlauf“ zumindest für das Jahr 2024 Hoffnung: „Ich denke, nächstes Jahr könnt ihr noch mit dem Bismarckplatz planen, übernächstes Jahr wohl eher nicht mehr.“

Am Morgen des 14. Juni werden besagten Platz rund 7000 Schülerinnen und Schüler in Sportkleidung bevölkern. Ab 9.30 Uhr wird es vier Läufe über 1000 Meter für die Klassen 1 bis 4 mit 2000 Mädchen und Jungen aus 17 Grundschulen geben. Ab 10.30 Uhr folgen vier Läufe über 2500 Meter für die Klassen 5 bis 13 mit 5000 jungen Läuferinnen und Läufern aus 24 weiterführenden Schulen. Das Ganze wird am Abend dann noch einmal getoppt, wenn sich um 19.30 Uhr der Firmenlauf-Lindwurm mit 8500 Läufern und Walkern in Bewegung setzen und durch die Straßen in



Der Volksbank-Schülerlauf kehrt auf den Bismarckplatz zurück: Erstmals seit vier Jahren findet die Laufveranstaltung, zu der 7000 Schülerinnen und Schüler erwartet werden, wieder in dem gewohnten Umfang und Ambiente statt. Archivfoto: fst

Richtung Innenstadt und zurück schlängeln wird.

Neu ist, dass es beim AOK-Firmenlauf in diesem Jahr erstmals personalisierte Startnummern und eine elektronische Zeitmessung geben wird. „Damit soll aber nicht der Wettkampfcharakter in den Vordergrund gestellt werden. Ganz im Gegenteil: Eine über die Startnummer gemessene Nettozeit entspannt die Situation im Startbereich“, schreiben die Veranstalter außerdem von einer Arbeiterleichterung für die Multiplikatoren, denn es müssen keine Zeiten mehr per Hand gemeldet werden, und alle Kollegen können ihre Urkunden eigenständig ausdrucken.

So schön eine Urkunde als Erinnerung auch ist, die Laufzeiten sind bei der 20. Auflage des AOK-Firmenlaufs genau so zweit-rangig wie bei den vorherigen 19 Läufen. Der Spaß auf und an der Strecke, die Stär-

kung des Zusammengehörigkeitsgefühls, auch Teambuilding genannt, sind es, die die Firmenlauf-Abende zu unvergesslichen Firmenausflügen werden lassen.

Dazu werden auch 15 Stimmungspunkte an der 5,5 Kilometer langen Strecke beitragen, darunter Musikbands und Trommelgruppen, auf die auch Steffen Mues sich schon freut: „Das ist immer ein kleines Volksfest, nicht nur auf dem Bismarckplatz, sondern auch auf der Strecke“, ist die Vorfreude auf den Siegerländer „Straßenkarneval“, für den die Teams mit ihren teilweise fantasievollen und bunten Kostümierungen sorgen, bei dem Laufsport-begeisterten Bürgermeister groß. Und die Chance, ihren „Chef“ – die Stadt Siegen hat immerhin 160 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter am Start – in Laufschuhen zu erleben, haben seine Angestellten ja auch nicht alle Tage.

„Egal ob Hausmeister, Buchhalter oder Monteur – in der Sporthose sind alle gleich. Und wenn sie verkleidet sind, ist das nochmal was anderes“, hob auch die stellvertretende Landrätin Ulla Belz noch einmal den einzigartigen Charakter der Veranstaltung hervor. Das tat sie am Freitag bei optimalen äußeren Bedingungen – strahlender Sonnenschein und nicht zu heiß – am Bahnhof Eintracht.

Ein Wetterchen, das die Anwesenden gerne für die nächsten zwölf Tage konservieren würden. Jens Brinkmann: „Ich hoffe, dass das stabile Hoch, das uns Kultur Pur so viel Freude gemacht hat, jetzt auch bis zum Firmenlauf hält.“ Schön wär’s, denn verdient hätten sie es an diesem sportlichen Großkampftag, die Organisatoren und auch die Aktiven aller Generationen...

Fakten zum Volksbank-Schülerlauf und zum AOK-Firmenlauf

11. Volksbank-Schülerlauf

► **Startunterlagen:** Die Startunterlagen werden mit den letzten Informationen und Urkunden am Mittwoch, 7. Juni, um 15.30 Uhr im Kreishaus ausgegeben.

► **An- und Abreise:** Insgesamt sind rund 15 Gelenkbusse und 15 Reisebusse für rund 3500 Schüler im Einsatz. Etwa 1300 Schülerinnen und Schüler reisen aus Richtung Hilchenbach und Kreuztal mit der Bahn an.

► **Zeitplan: Läufe der Grundschulen (ca. 1000 m):** Start Klasse 1: 9.30 Uhr (ca. 1000 m); Start Klasse 2: 9.45 Uhr; Start Klasse 3: 10 Uhr; Start Klasse 4: 10.15

Uhr ■ **Läufe ab Klasse 5 (ca. 2,5 km):** Start Klasse 5: 10.30 Uhr; Start Klasse 6: 11 Uhr; Start Klassen 7 und 8: 11.35 Uhr; Start Klassen 9 bis 13: 11.45 Uhr).

20. AOK-Firmenlauf

► **Startunterlagen:** Die Startunterlagen können von den Multiplikatoren am 6. und 7. Juni bei der Hoppmann Autowelt Eiserfelder Straße 196, in der Neufahrzeughalle abgeholt werden. Am Mittwoch, 6. Juni, erfolgt die Ausgabe von 10 bis 18 Uhr. Am Donnerstag, 7. Juni, ist die Ausgabestelle von 9 bis 18 Uhr geöffnet.

► **Kostenlose Anreise:** Gegen Vorlage

der Startnummer können Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit allen öffentlichen Verkehrsmitteln (Busse und Bahn) kostenlos zur Veranstaltung anreisen. Der ADFC wird zudem einen Fahrrad-Parkplatz einrichten.

► **Zeitplan:** 18 Uhr: Eröffnung der Veranstaltung ■ 18.10 Uhr: Zuschauerwettbewerb „Originellster Teamauftritt“ (Siegerehrung: 18.50 Uhr) ■ 19 Uhr: Startaufstellung ■ 19.15 Uhr: Warm Up ■ 19.30 Uhr: Gemeinsamer Start aller Teilnehmer ■ ab 20.30 Uhr: T-Shirt-Ausgabe in der Bismarckhalle ■ ca. 21 Uhr: Siegerehrungen ■ ca. 22.30 Uhr: Feuerwerk auf dem Bismarckplatz.



Nehmt euch Zeit mit dem Hallenbad.

Martin Hoffman

Bitte des Firmenlauf-Organisators an Bürgermeister Steffen Mues